

# RWE/Vodafone Highspeed für 900 Bürger

**[15.1.2014] Die Ortsgemeinde Waldorf in Rheinland-Pfalz verfügt ab sofort über einen schnellen Internet-Zugang. Die Unternehmen RWE und Vodafone haben während einer Modernisierung der örtlichen Stromnetze Glasfaserkabel verlegt.**

In der Ortsgemeinde Waldorf in Rheinland-Pfalz können Bürger und Betriebe ab sofort mit Highspeed per VDSL das Internet nutzen. Möglich wird das dank einer Kooperation der beiden Unternehmen Vodafone und RWE. Wie RWE Deutschland mitteilt, wurden im Zuge der Modernisierung der örtlichen Stromnetze die nötigen Glasfaserkabel mitverlegt. Damit sei nach Abschluss der rund neunmonatigen Bauarbeiten die Versorgung mit schnellem Internet sichergestellt. Von zentralen Verteilerkästen aus können die rund 900 Bürger nun Daten über VDSL mit Übertragungsgeschwindigkeiten von 25 bis 50 Megabit pro Sekunde empfangen. Bisher waren in der rheinland-pfälzischen Ortsgemeinde durchschnittlich nur ein bis zwei Megabit pro Sekunde verfügbar. *(ma)*

<http://www.gemeinde-waldorf.de>

<http://www.rwe.com>

Stichwörter: Breitband, RWE, Waldorf, Vodafone

*Bildquelle: RWE Deutschland*

---

**Quelle:** [www.kommune21.de](http://www.kommune21.de)